

# *L'Assemblée Nationale haïtienne tient une séance spéciale*



Port-au-Prince, 4 février (AlterPresse- RHC) Une séance spéciale de l'Assemblée Nationale d'Haïti a été convoquée aujourd'hui par les présidents du sénat et de la chambre des députés, respectivement Jocelerme Privert et Cholzer Chancy.

La décision d'organiser la séance de l'assemblée nationale fait suite à la non-application d'un calendrier de sortie de crise, proposé par le parlement à l'exécutif, pour éviter le vide institutionnel.

La proposition du sénat exigeait, entre autres, la démission d'Evans Paul, qui devait être effective le samedi 30 janvier 2016, en vue de la formation d'un gouvernement de consensus pour assurer la transition.

Pour sa part, Ronald Sanders, le Chef de la mission de l'Organisation des États Américains (OEA), a dit qu'après trois jours de réunions, il était confiant qu'une solution viable sera trouvée dans les prochains jours.

Par ailleurs le porte parole du G8, qui regroupe les 8 principaux partis d'opposition en Haïti, Samuel Madistin, a démenti des informations sur une rencontre et une éventuelle entente entre le Président Martelly et le G8.

De son côté la Ligue Alternative pour le Progrès et l'Émancipation Haïtienne » (LAPEH), souhaite le maintien en poste du premier ministre Evans Paul.

Anacacis Jean Hector, Coordonnateur de ce parti est d'avis qu'il serait préférable que le Premier Ministre Evans Paul reste en poste après le départ du Président Martelly

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83285-lassemblee-nationale-haitienne-tient-une-seance-speciale>



**Radio Habana Cuba**